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ANTRAG 
 
Antragsteller: 
Stadtteilausschuss Oßweil 
 

 

 
 

VORL.NR. 388/16 
 
 

 
 

Datum: 
17.10.2016 

 
Antrag: Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Oßweil 

- Offene Punkte vom Protokoll 06.04.2016 
- August-Lämmle-Schule 
- Mehrzweckhalle 
- Verkehr 
- Bebauung Baumwiese Lorcher Straße 
- Stelungnahme des Stadtteilausschusses zur Zukunft der Stadtteilausschüsse 

Bezug SEK:  
 
 
 

Antragstext: 
 
1. Offene Punkte vom Protokoll 06.04.2016 
 
    1.1. TOP 1 – Entwicklungsberiech Oststadt/Oßweil 

- Entwicklungsbereich Ost 
    - Planungsstand seit der letzten Sitzung  

- Waiblinger Straße 
    - Planungsstand seit der letzten Sitzung  
 
    1.2. TOP 3 – Illegales Parken Westfallenstraße 20 

Bei der Begehung mit Herrn BM Ilk am 08.07.2016 wurde die Parksituation besichtigt.  
Die Stadtverwaltung hat anschließend sehr schnell Poller installiert, um das Parken auf dem 
Gehweg zu verhindern und die Parkplätze als Kurzzeit-Parker ausgewiesen. In Absprache 
mit dem Betreiber der Papeterie bittet der Stadtteilausschuss um eine Verkürzung der 
zulässigen Parkdauer auf 0,5 Stunden und häufigere, regelmäßige, Kontrollen der 
Parkplätze.  
Somit sollten die Parkplätze auch als Kurzzeit-Parker genutzt werden. 

 
2. August-Lämmle-Schule 
- Erläuterung der Abstimmung mit den Oßweiler Vereinen beim Raumprogramm 
- Zeitplan für den Neubau 
 
3. Mehrzweckhalle 
- Planungsstand beim Raumprogramm 
- Gab es schon eine Abstimmung mit den Vereinen? 
- Ist die in 2016 eingestellte Planungsrate ausreichend? 
- Vorstellung des weiteren Zeitplans 
 



Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Oßweil 
Seite 2 von 2 

4. Verkehr 
- Bei der Begehung mit Herrn BM Ilk am 08.07.2016 wurden mehrere Stellen besichtigt.  

Der Stadtteilausschuss bittet um ein Protokoll zu diesem Termin mit den daraus abgeleiteten 
Aktivitäten und den entsprechenden Umsetzungsterminen.  

 
    4.1. Otto-Konz-Weg 

Während der Sommermonate wurde der Otto-Konz-Weg zur Einbahnstraße.  
Der Stadtteilausschuss bittet um die Vorstellung der Ergebnisse dieses Tests.  
- Wie hat die Veränderung der jeweiligen Einfahrt in die Parkstreifen zur Verbesserung der    

     Verkehrssituation beigetragen? 
- Gibt es bereits ein Konzept für 2017? 
- Zwischen der Freibadgaststätte und dem Parkplatz gibt es keine Beleuchtung. Ist es     
  möglich hier eine „intelligente“ Straßenbeleuchtung zu installieren? 

 
    4.2. City-Triathlon 

- Wird die Veranstaltung in 2017 wiederholt? 
- Wenn ja, wie ist die geplante Streckenführung? 
- Sollte die Streckenführung nicht geändert werden, bittet der Stadtteilausschuss die    
  Stadtverwaltung um mehrere fahrzeugtaugliche Querungen während der Veranstaltung. 

 
5. Bebauung Baumwiese Lorcher Straße 
- Vorstellung des geplanten Bauvorhabens 
- Gab oder gibt es Gespräche der Stadtverwaltung mit der Bürgerinitiative und wie sind diese ggf. 
verlaufen? 
 
6. Stellungnahme des Stadtteilausschusses Oßweil zur Zukunft der Stadtteilausschüsse 
- Die aktuelle Struktur sollte erhalten bleiben. 
- Es sollten keine Stadtteilausschusssitzungen am gleichen Tag hintereinander angesetzt werden. 
- Einen Betreuer/Kümmerer mit ausreichend Kompetenz und Erfahrung für die Stadtteilausschüsse   
  würden wir begrüßen. 
- Sämtliche Unterlagen/Einladung sind in digitaler Form ausreichend. 
- Ein Ergebnisprotokoll wäre ausreichend sollte kurzfristig erstellt und bearbeitet werden. 
 
 
 

 
Unterschriften: 
 
 
 
 
Uli Harsch 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Verteiler: DI, DII, DIII, FB 10, FB 20, GSGR, S08, FB 32, FB 55, FB 61, FB 65, FB 67, RefNSE 

 

 
 
 
Federführung: 
Geschäftsstelle Gemeinderat 
 

 
Beratungsfolge Sitzungsdatum Sitzungsart 

Stadtteilausschuss Oßweil  ÖFFENTLICH 
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